

# 林いさお通信

ブログ：<http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228  
討議資料 No. 24 消防操法大会 平成 20 年 7 月 8 日号林いさお後援会 共に!!



Together !!



## 私達の町は 私達の手で守る! 入間東部支部 消防団消防ポンプ操法 大会開催される。

操法の開始を待つ選手

7月6日(日)、消防団消防ポンプ操法大会が、消防訓練所(富士見市)で開催された。二市一町(富士見市、ふじみ野市、三芳町)の消防団23分団、団員約300名が参加し、日頃の練習の成果を披露しました。

操法は、消防団員が火災現場で「安全・確実・迅速」に消火活動を行うための基本です。現在は、実際に水を出して、火点(標的)の的を倒す水出し操法です。採点は、的を倒すまでの時間と、その間の操作の規律、節度、敏捷性、士気、安全性、基本操作の要領遵守度等で行われます。

消防団員は、それぞれ仕事をもちながら、火災や災害時に活動にあたる準公務員ですが、その活動は、ほとんどボランティアに近いと言っても過言ではありません。

各消防団は、4月から約3ヶ月間、会社に出社する前の早朝、もしくは夜間、練習に励んできました。家族や会社の理解がないとできない面もありますが、練習を通して消防の基本を学び、また火災現場で何よりも大事なチームワークが各分団の中に醸成されてきます。操法を終えた団員の顔には、甲子園球児のようなさわやかな汗と笑顔が満ちあふれていました。

消防団員の皆さんのお陰で私達の地域も安心です。



絵・長女 琉子

## ★明日をひろく言葉

古人言わく、径寸十枚、これ国宝に非ず。一隅を照らす、これ則ち国宝なり、と。

伝教大師最澄

昔、魏王が、「私の国には直径一寸の玉が十枚あって、車の前後を照らす。これが国の宝だ。」と言った。すると斉王が答えた。「私の国にはそんな玉はない。だが、それぞれの一隅をしっかりと守っている人材がいる。それぞれが自分の守る一隅を照らせば、車の前後どころか、千里を照らす。これこそ国の宝だ。」と。

安岡正篤氏は、この言葉に深く感応し、「一燈照隅」を己の行とされた。「賢は賢なりに、愚は愚なりに、一つのことを何十年も継続していけば、必ずものになるものだ。別に偉い人になる必要はないではないか。社会のどこにあっても、その立場立場においてなくてはならぬ人になる・・・。」

私もそんな一隅を照らす人になりたいと思う。